
COMPOSITION DU DOSSIER COMPLET DE DEMANDE DE 
PRÉINSCRIPTION À L’UNIVERSITÉ DE DSCHANG (FLSH) – CYCLE 

DE LICENCE 
Requirements for admission of new students into the University of Dschang (FLSS) 

1) Une fiche de préinscription téléchargée et imprimée lors de la préinscription en ligne sur la 
plateforme http//sigesonline.univ-dschang.org, portant une photo 4x4 couleur scannée. 
An online pre-registration form downloaded and printed from the website 
http//sigesonline.univ-dschang.org, with a scanned self- passport-sized photograph 

2) 1 photocopie certifiée conforme de l’acte de naissance datant de moins de trois mois ;  
         A certified true photocopy of Birth Certificate (Not more than 3 months old) 

3) 1 photocopie Certifiée du relevé de notes ou du diplôme du baccalauréat (A, C, D et G), 
du General Certificate Advanced Level ou de tout autre diplôme équivalent certifié  
1 certified true photocopies of baccalaureat, GCE Advanced Level slip or any other equivalent 

4) Les photocopies des bulletins de   notes des 1er, 2e et 3e trimestre de la classe de terminale 
certifiées par une autorité compétente de l’établissement.  
Photocopies of transcripts of the upper sixth form certified by the principal  

5) 1 photocopie certifiée par l’autorité académique, du relevé de notes de la précédente 
Université en cas de transfert 
A photocopy of transcript from the former University indicating level, for cases of transfer, certified by the 
academic authority,  

6) 2 photos couleur 4 x 4 identiques (inscrire nom, niveau et filière au verso) 
2 colour passport-sized photographs 4 x 4(write name, level and discipline on the back),  

7) Le reçu de paiement, dans le compte de la FLSH auprès des différentes structures 
financières agrées par l’Université de Dschang, des frais de préinscription de 5 000 F CFA. 
Les numéros de compte sont indiqués sur le quitus téléchargé. 
A Receipt of   pre-registration fees of 5,000 F CFA in the account of the FLSH at the different financial 
structures agreed by the University of Dschang.  

8) Une enveloppe A4 timbrée, portant l’adresse du candidat (timbre postal de 250Francs) 
A stamped envelope A4 size, addressed to the applicant (postal stamped, 250 francs)  

      9)   Un certificat médical établi par le Directeur du Centre Médico-social de l’Université de 
Dschang. 

     A medical certificate signed by the director of the health unit of the University of Dschang. 

10)  01 fiche d’activités sportive et culturelle (A télécharger, remplir et déposer personnellement 
dans l’un des bureaux de la DASA) 
01 Sport and cultural activities form to be downloaded, filled and deposited personally in any office of 
DASA 



11)  Pour les diplômes étrangers, joindre un récépissé de dépôt au MINESUP, d’un dossier de 
demande d’équivalence. (Note ministérielle N° 13/03797/MINESUP/SG/DCAA/SDE 
du 22 juillet 2013) 
For foreign degrees, join the receipt of the deposite at the Ministry of higher Education of 
a request for equivalence. 

NB : 1. Seul le GCE Advanced Level en deux matières au moins obtenues à la même 
session d’examen donne droit à la préinscription                                              
Only two or more GCE Advanced Level papers, obtained at the same session, permit a pre-registration in the 
faculty of letters and social sciences.    

2. Le GCE Advanced Level en deux matières : Religion + toute autre matière n’est pas 
acceptée  
GCE Advanced Level in two papers: Religion + other paper is not accepted.  

3. Pour être admis directement au niveau 3 en Faculté, les candidats en provenance des 
différentes Écoles Normales Supérieures, doivent être titulaires d’un DIPES 1. 
To be admitted in level 3 in the Faculty, the candidates from the different Teachers High Schools, must hold the 
DIPES 1 degree. 

4. Pour la préinscription dans les filières professionnelles, passer à la Scolarité pour 
obtenir la composition du dossier dans la formation professionnelle sollicitée.  
For those who solicit a preregistration in a professionalized track, the requirements are available in the 
Registration Office of the Faculty. 


